

★医療従事者への応援メッセージ

コロナが流行し出してから、感染対策などで精神的・物理的・経済的な負担が大きくなっていることと思います。終息の目処がつかない大変な状況の中で、医療の現場で私たちを支えていただいていることに、心から敬意と感謝を申し上げます。応援しています！

コロナウイルス感染患者対策で日々奮闘されている医療従事者の皆さま、先の見えない闘いの最中無責任に頑張れとはとても言えませんが陰ながら応援しております。

私も医療従事者の1人です。地方ではコロナの直接被害より、その後の風評被害の方が怖くなってきました。辛いとは思いますが、一緒に頑張れたらと思います。

まだまだ、長期戦になりそうです。頑張ってください！

医療従事者の皆さま、医療従事者のご家族の皆さま、心から感謝申し上げます。微力ながら、寄付させていただきませう。少しでも医療従事者の方々の助けになれば幸いです。皆様のご健康と1日も早いコロナの終息を祈っております。

私たち県民の命を守る懸命の努力、いつも感謝しています。

毎日大変な中、本当にありがとうございます。お体に気をつけてください。皆様の健康と安全を心よりお祈り申し上げます。

医療従事者の皆様へ、コロナ禍の中でも医療の最前線でお仕事をされていることに大変感謝申し上げます。どうか御身くれぐれもお大事になさいますようにお祈り申し上げます。

いつも我々の健康を守るためにご尽力いただき、ありがとうございます！

日々コロナ対策に従事されている医療関係者の皆様には頭が下がる思いでいっぱいです。今回の寄付が少しでも皆様にお役立ちできれば幸いです。

PCR検査の時はお世話に成りました危険を顧みず従事する姿、敬意を表します。

皆様のご尽力を、心より感謝いたします。

日々命懸けでお仕事に従事される皆様には感謝しかございません。本当にありがとうございます。どうかコロナに負けることなく頑張ってください。

自分のことを二の次にして、私たち茨城県民のために日々ご苦勞をされている医療従事者の皆様にはほんの僅かではございますが感謝の気持ちです。

日々緊張した環境におきまして感染拡大と経済活動の狭間で医療に従事いただいておりますことに心より感謝申し上げます。また、従事者ご本人様ならびに近親方々のプライベートまでも行動制限を強いられる旨、聞き及んでおり、大変なご心勞幾ばくかとの思いです。そのような状況下で微力ながら協力をさせていただきます。そして、皆様方にご負担をかけぬよう感染予防に努めます。

いつも医療従事者の方々に大変お世話になっています。普段から大変なお仕事だと思っていました。優しく接してくださりととても感謝しています。コロナ禍の中、いつも以上に緊張する毎日だと思います。医療従事者の皆さんが倒れてしまったら感染者も通院、入院する患者さんも困ってしまいますので、皆様お身体ご自愛くださいね！

微力で申し訳ないです。

コロナウイルスなどご苦勞が多いことと思います。少しでも支援になればと思い、寄附をいたします。

日本の医療を支えてくださり誠にありがとうございます。妻、3歳の娘とともに暮らしていますが、私たちにできる感染対策を徹底して生活しておりますが、実際に患者を前に新型感染症と闘う医療従事者の皆さまのご苦勞は想像もできません。皆さまもどうかご自愛ください。また、一日も早く皆さまのご負担が軽くなるよう心より願っております。

応援しています

いつも過酷な状況の中、ありがとうございます。

大変なお仕事ご苦勞様です。くれぐれもお身体に気を付けて下さい。又、自分なりに感染予防を徹底し、ご迷惑をお掛けしないようご協力します。

応援しています。ありがとう。

医療従事者の皆さん、日々ありがとうございます。

心身ともに大変なお仕事かと思いますが、どうか無理をせずにお仕事にお取り組みください。陰ながら応援いたしております。

日々、ご尽力頂き本当にありがとうございます。感謝の一言です。

いつも危険な中、最前線で闘ってくれてありがとうございます。まず自分が感染しないようにすること、引き続き気を付けていきたいです。これからどんどん寒くなってきますが、お身体ご自愛ください。